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Auf die Anfrage der Abgeordneten Dr. Reinhart und Genossen vom 
2. Dezember 1982, Nr. 2252/J betreffend Prämien-Erhöhungsanträge 
der Versicherungsgesellschaften, beehre ich mich mitzuteilen: 

Dem Wunsch der Versicherungsunternehmen, die Kraftfahrzeug-Haftpflicht
versi cherungsprämien in .einigen Fahrzeugka~egori en, darunter Tür 
Personen- und Kombinationskraftwagen, mit 1. Jänner 1983 zu erhöhen, ist 
nicht Rechnung getragen worden. Oie Prämienerhöhungswünsche der Ver
sicherungsunternehmen stehen weiter in Behandlung; sie werden keinesfalls 
verwirklicht, ohne daß ihre Berechtigung eingehend geprüft wird. Der 
Erlassung einer Verordnung, mit der der Tarif für die Kraftfahrzeug
Haftpflichtversicherung geändert wird, gehen stets ausführliche Er
örterungen in der Studiengruppe für die Kraftfahrzeug-Haftpflichtver
sicherung voraus, in der auch der österreichische Arbeiterkammertag 
vertreten ist. 
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